

# *Pide partido colombiano reunión con los países garantes del proceso de paz*

---



Bogotá, 2 feb (RHC) El líder máximo de la FARC, Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, Rodrigo Londoño, pidió una reunión con los países garantes del proceso de paz en Colombia, tras denunciar falta de garantías para el ejercicio político de la exguerrilla.

En Bogotá precisó Londoño que dio instrucciones de solicitar reunión a países garantes para exponer grave situación de falta de garantías para la actividad política de su partido.

También el dirigente declaró que a sólo 37 días para las elecciones del Congreso en Colombia, funcionarios del gobierno se niegan a desembolsar recursos para la campaña del partido de la FARC.

La denuncia de Rodrigo Londoño tuvo lugar desde su tierra chica natal, el departamento del Quindío, donde inició un recorrido en la jornada por cuatro municipios de ese territorio andino como parte de su campaña presidencial, centrada en la defensa de la paz y la reconciliación.

Insistentemente la FARC ha exigido al Estado colombiano que cumpla con lo pactado en La Habana, porque la dejación de armas contemplaba el compromiso de ofrecerles a los excombatientes seguridad y

garantías para hacer política.

El candidato al Congreso por el partido de la FARC Manuel Garzón radicó ante la Fiscalía una denuncia contra el expresidente Álvaro Uribe Vélez (2002-2010) por calumnia e injuria en su contra.

Garzón manifestó que el actual senador del partido Centro Democrático hizo varias acusaciones contra él en twitter que ponen en riesgo su vida e integridad personal.

Explicó que Uribe Vélez lo señaló de hacer parte de un montaje judicial contra su hermano Santiago Uribe en el proceso penal que se le adelanta por presuntos nexos con un grupo paramilitar en el departamento de Antioquia.

“Puso un trino con una fotografía mía donde decía que el abogado contra Santiago Uribe era ahora candidato de la FARC al Congreso y que los terroristas estaban en contra de su hermano”, ilustró Garzón.

Subrayó el aspirante al Congreso por la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) que él es abogado y defensor de los derechos humanos y tuvo una participación secundaria en el proceso del hermano de Uribe Vélez y que ello no tiene nada que ver con su aspiración política.

“Estoy como candidato de un partido político legal que es fruto de un acuerdo de paz y eso no es motivo para lanzar calumnias”, expresó Garzón, candidato por la FARC en Bogotá a la Cámara de Representantes.

Garzón denunció al expresidente de Colombia por los delitos de amenaza, instigación a delinquir, injuria y calumnia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154241-pide-partido-colombiano-reunion-con-los-paises-garantes-del-proceso-de-paz>



**Radio Habana Cuba**